

In memoriam: Kamel Matar Sattuf (3/4/1966 – 4/1/2023)

R. Fernández Valadés

Jefe de Servicio de Cirugía Pediátrica. Hospital Universitario Virgen de las Nieves. Granada.

Kamel Matar Sattuf nació en la región de Ibled (Siria) el día 3 de abril de 1966. Desde allí viajó a España en octubre de 1984. Buscaba una vida mejor y dejó allí a su familia, a la que siempre echó de menos y de la que siempre hablaba y ayudaba. En Cádiz aprendió nuestro idioma y en un año se preparó la selectividad y tras aprobarla comenzó sus estudios de medicina en Cádiz y Badajoz.

Tras finalizar la licenciatura se formó como cirujano pediátrico en el Servicio del Hospital Carlos Haya de Málaga. Tras finalizar la residencia se incorporó a nuestro servicio de cirugía pediátrica del Hospital Universitario Virgen de las Nieves de Granada, durante un breve periodo trabajó en el Servicio de Alicante, para volver de nuevo a Granada en donde permaneció hasta su jubilación, habiendo obtenido la plaza por concurso oposición. Y donde aún permanece en nuestro recuerdo diario, seguimos esperando que aparezca en la sala de sesiones con su sonrisa franca.

La vida de Kamel ha sido corta pero muy intensa, tanto en el aspecto personal como profesional, llena de vicisitudes que daban lugar a largas conversaciones muy interesantes y de las que siempre se sacaban enseñanzas.

Ha sido un cirujano pediátrico elegante, valiente (pero no temerario), multifacético, pero especialmente implicado en la urología, la cirugía torácica y la oncología; hábil en el diagnóstico, docente, amable y siempre dispuesto a colaborar haciendo favores a todo el mundo. Se supo ganar el cariño y respeto de todo el Hospital, lo echamos de menos adjuntos (de muchos ha sido tutor), residentes, enfermeras, auxiliares, celadores, limpiadoras, etc. Pero no solo de nuestro hospital, sino en todos los hospitales en los que ha trabajado. Y en Peligros, pueblo en donde ha vivido y que le ha dedicado un reconocimiento en acto público.



Fue también cirujano solidario, viajando a otros países para tratar a pacientes que lo necesitaban, como siempre de manera altruista.

El cáncer, que no entiende de edad, virtudes ni necesidades, nos lo ha arrebatado demasiado pronto. Kamel era sentido como de la familia por todos, no sólo de la suya, Alicia sus tres hijos y nietos.

Con estas palabras el Servicio de Cirugía Pediátrica, quiere darle las gracias por habernos dejado disfrutar de su saber cómo cirujano y de su amistad como persona.

Kamel, allí donde estés, un fuerte abrazo y todo nuestro cariño.

*El Servicio de Cirugía Pediátrica del
Hospital Universitario Virgen de las Nieves*

DOI: 10.54847/cp.2023.02.01

Correspondencia: Dr. Ricardo Fernández Valadés. Servicio de Cirugía Pediátrica. Hospital Universitario Virgen de las Nieves. Granada.
E-mail: rfdezvalades@me.com

Recibido: Marzo 2023

Aceptado: Marzo 2023